授丘小学校店で車椅子と白杖体験をサポート山

近隣地区の桜丘小学校の3年生68名を対象にした出前授業に、本校福祉未来創志科1年生3名と介護福祉科3年生3名が合同で臨みました。小学生と共に車椅子や白杖の体験などを通して、自分たちにとっても福祉の心を見直す良い機会となりました。

《参加した高校生の感想①》 3年 横倉美桜菜

今日の体験会は小学校3年生とのことだったので、不安もありましたが、みんなしっかり話を聞いて、一生懸命に取り組んでいました。

「車椅子はどんな人が乗るのか」という質問をした時も,たくさんの子が手を上げ,すごい難しい言葉も知っていて,私たちが初めて車椅子体験をした時よりいろいろ勉強していてびっくりしました!

名前を覚えて、自分のことを話してくれたり、最後には教室の前で手を振ってくれたので、とても楽しい1日になりました!







目隠ししての白杖体験をサポート中



《参加した高校生の感想②》 1年 栗山康誠

僕は桜丘小学校に行き、白杖の使い方や役割について説明している先生のサポートを行いました。目隠しをして真っ直ぐ歩いたり、白杖を使って歩いたりなどの体験を小学生にしてもらいました。最後に行った二人一組で片方が目隠しをして、もう片方が手助けをしながら障害物や段差を避けたり、越えたりする体験はとても大変そうでした。

しかし, 小学生はみんな声掛けをしっかりしてい て. 相手のことを考えて行動することができている

と感じました。僕自身 これからもっと様々な 経験を経て,今以上 に相手のことを思い やれるようになりたい と思いました。



12台の車椅子を整理中